

## **Die Weser-Fähre in Großenwieden ist wieder in Betrieb**

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 15. Februar 2022 um 16:55 Uhr

---

### **Es kann sich auch schnell wieder ändern**

## **Die Weser-Fähre in Großenwieden ist wieder in Betrieb**

**Dienstag 15. Februar 2022 – Großenwieden (wbn). Die Situation an der Weser hat sich entspannt. Die Weserfähre Großenwieden ist wieder in Betrieb.**

Nach einem deutlichen Rückgang der Pegelstände der Weser hat die Fähre den Betrieb wiederaufgenommen. Dies hat die Landkreispressestelle heute mitgeteilt.

Fortsetzung von Seite 1

Es kann allerdings nicht ausgeschlossen werden, dass der Fährbetrieb aufgrund des Hochwassers bereits binnen weniger Tage erneut eingestellt werden muss.

Der Landkreis Hameln-Pyrmont als Betreiber der Fähre beobachtet die weitere Entwicklung der Pegelstände der Weser kontinuierlich. Sollte der Fährbetrieb wieder eingestellt werden müssen, wird rechtzeitig darüber informiert.